

Voisins vigilants : Rombies y passe à son tour

ROMBIES. Avec des cambriolages, des dégradations et des vols de toutes sortes depuis quelques mois, le village de Rombies-et-Marchipont, comme les communes limitrophes, connaît une période « mouvementée ».

Suite à ce phénomène récurrent, et pour éviter de nouveaux déboires toujours choquants pour les victimes, le conseil municipal avec son maire Guy Huart a décidé de miser sur la participation citoyenne, en adhérant au dispositif des « voisins vigilants », déjà bien implanté dans le Hainaut. Cette action a été mise en place sous l'égide du sous-préfet Franck-Olivier Lachaud, de M^{me} Noël, substitut du procureur de la République, et du commandant Walenski, de la brigade de gendarmerie de Valenciennes, qui ont expliqué que « *les autorités de l'État et la municipalité resteraient impuissantes si les habitants de la commune ne s'engageaient pas eux aussi derrière eux pour protéger leur cadre de vie* ». Lundi soir en mairie, face aux élus et aux vingt-deux « voisins vigilants », les intervenants ont également distillé avec pragmatisme les conseils pour prévenir tous les méfaits, les tenants et les aboutissants de cette démarche visant notamment « *à mettre fin à la délinquance et améliorer autant que faire se peut le sentiment de sécurité* ». ■

